

 **El Sol de México**



.¿Los técnicos de la IATA qué? ¿S&P qué? El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se puso “profundo” ayer y metió a su discurso desde Palacio Nacional ni más ni menos que al enemigo de los chicos buenos de Odisea Burbujas. “Nos tienen que mandar de los pueblos información para ver cuáles son los pueblos más limpios, más bellos, con los mejores jardines y les vamos a dar un reconocimiento, no sabemos de qué tipo, estamos viendo eso”. El mandatario dijo que a lo mejor una obra pública que se requiera en ese municipio sea autorizada como reconocimiento. “Tenemos que atender la limpieza de los pueblos. No al Ecoloco, no a la basura, no a la suciedad”. No es broma...